

Bonjour à tous,

En participant au colloque d'Automne de Biotechnocentre l'an dernier, vous avez adhéré à l'association pour l'année 2017.

Biotechnocentre est une association Loi 1901 qui rassemble les acteurs de la recherche et du développement dans les domaines des Sciences de la Vie, de la Santé et du Bien-Être en Région Centre Val de Loire.

Cette année, nous vous proposons de modifier les statuts de l'association en fusionnant les deux composants du conseil de l'association (Conseil d'administration et Conseil scientifique et technique) et d'augmenter le nombre de membres afin d'améliorer la représentativité de l'ensemble des acteurs régionaux de l'Enseignement Supérieur, de la Recherche, du Développement et de l'Innovation dans les domaines des Sciences du Vivant.

L'adoption de cette proposition nécessite la tenue dans un premier temps d'une assemblée générale extraordinaire. Vous trouverez en document attaché le texte des changements proposés.

Ensuite, comme tous les ans, se déroulera l'assemblée générale ordinaire durant laquelle nous soumettrons au vote le rapport moral et financier 2016/2017 que je vous présenterai avant de procéder au renouvellement de 4 membres du conseil d'administration sortants (les membres sortants postulent pour leur renouvellement).

**Ce courriel tient lieu de convocation aux assemblées générales extraordinaire et ordinaire qui se dérouleront le 12 Octobre 2017 à 15h20 à Seillac. Il constitue également un appel à candidature pour l'élection des 4 membres du conseil d'administration.**

En espérant vous retrouver nombreux à Seillac pour le colloque qui marquera le 30<sup>ème</sup> anniversaire de Biotechnocentre.

Bien cordialement

H. Bénédetti

Présidente de Biotechnocentre